

DIE POST IN PIETERLEN ABSAGE INFORMATIONSANLASS VOM MITTWOCH, 14. OKTOBER 2020

Liebe Kundin, lieber Kunde

Die Gemeinde Pieterlen und die Post planten, Sie am 14. Oktober 2020 über die anstehenden Veränderungen im Postangebot in Pieterlen zu informieren. Wir wollten Ihnen persönlich Auskunft über das neue Angebot im Volg geben und offene Fragen klären.

Aufgrund der besonderen Lage wegen des Coronavirus verzichten die Gemeinde Pieterlen und die Post nun auf die Durchführung des Informationsanlasses. Die Gemeinde Pieterlen und die Post nehmen damit ihre Verantwortung als Gastgeberinnen wahr und wollen Kundinnen und Kunden schützen. Gemeinde und Post sind sich bewusst, dass die Absage sehr kurzfristig erfolgt. Die Post wird in Absprache mit der Gemeinde Pieterlen die Bevölkerung rechtzeitig über das weitere Vorgehen informieren.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und bleiben Sie gesund.

Post CH AG, PostNetz